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lndiCam ao Excelentissimo Prefeito ADEMIR MASCHIo, as

providências que se fizerem necessárias junto ao setor competente da municipalidade
no sentido de realizar as seguintes melhorias no Alto Bacuri - Banco da Terra:

- Construção de um Centro de Convivência;
- lnstalação de Playground;
- Construçáo de dois pontos de carona com cobeÉura;
- Construção de Fossa séptica (Biodgestor);
- lnstalação de Caçamba de lixo para coleta seletiva.

JUSTIFICATIVA:

A presente propositura tem por objetivo dotar referido local com a construção de

um Centro de Convivência para o desenvolvimento dos mais diferentes tipos de eventos
como reuniões/confraternizaçÕes e festas comunitárias com o intuito principal de
promover a qualidade de vida e a integração entre os moradores do bairro e adjacentes,

a instalação de Playground sendo este um parquinho infantil especialmente planejado

para o eÃtretenimentó das crianças tendo como principal objetivo estimular a atividade

iísi"" e a convivência entre as mesmas, a Construçáo de dois pontos de carona cobertos,

a construção de Fossa séptica (Biodgestor) para possibilitar o tratamento primário de

esgoto doméstico, e ainda a instalação de caçamba para coleta seletiva de lixo, vez que'

atrialmente os moradores tem que ie deslocar até a caçamba mais próxima que fica no

Bairro da Estiva.
lmportante salientar que, tais solicitações foram feitas pelos moradores do bairro

em visita "rn /oco"* destes piopositores, onde na oportunidade os moradores solicitaram

ainda a instalaçáo de uma Academia à céu aberto, porém o pedido iá foi apresentado

este ano nestaCasa de Leis através da lndicaçâo no13412018 de autoria do vereador

Aniceto Facione.
Ante o exposto e considerando que a adoçáo de tais medidas contribuirá com a

qualidade de vida dos moradores daquela localidade é que apresentamos a presente

üJi;à;á", na certeza da prudente análise e consideração pelo Poder Executivo

Municipal, sempre sensível aos interesses do Município'

sala das sessÓes Dr 
fô".ê'::t;.13 ^'arar 

Ribeiro'
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*no própio tocal


